

Literal o metafóricamente

Descripción

Juan 4:1-8

En todo el mundo, se cavan pozos para proporcionar agua limpia. El agua es esencial para todos los seres vivos.

Jesús sabía que este era un concepto comprensible para la gente. Sin duda, estaba cansado y sediento cuando se acercó al pozo. Más que eso, se dio cuenta de que este era un encuentro designado por Dios con la mujer samaritana. La mujer estaba sorprendida de que un judío le pidiera a un samaritano, y no a cualquier samaritano, sino a una mujer, un trago de agua. Jesús le respondió que el agua viva podía ser suya si se la pedía.

La mujer y otros interpretaron el agua viva literalmente como agua pura que fluye en lugar de agua de pozo. Se refería al agua que era una satisfacción temporal para la sed física. La mujer no podía o no quería entender.

Jesús ofrece agua viva que simboliza al Espíritu Santo que satisface eternamente nuestra sed espiritual. En nuestro caminar cristiano diario, ¿nos conformamos con “un hilo de agua” en lugar de acceder al “agua viva”?

Autor: Lynda T. Boardman

Fecha de creación

2025/02/04